

La vieja Facultad será un colegio con capacidad para 675 alumnos

● La Consejería de Educación saca a licitación la reforma del edificio de el Morro, que tendrá 27 unidades

A. Q. CEUTA

La Consejería de Educación de la Ciudad Autónoma hizo públicos ayer los pliegos que regirán la adjudicación del proyecto básico y de ejecución de las obras de reforma y acondicionamiento de la antigua Facultad de Educación y Humanidades de la UGR en El Morro como futuro nuevo colegio de Educación Infantil y Primaria.

El objetivo de la Administración local es rehabilitar el inmueble de la calle Greco como un centro educativo con 9 aulas de Infantil y 18 de Primaria con capacidad para tener escolarizados a un total de 675 niños y niñas.

La concesionaria de las obras deberá realizar la reforma de tabiquerías, revestimientos, carpinterías e instalaciones varias de las plantas baja, primera y segunda de la antigua Facultad.

Además, se propone remodelar la zona de aseo situada en el centro del edificio, que se adecuará para, posteriormente, reconstruir "de manera que quede adaptada a las nuevas necesidades". En ese espacio se volverá a situar el núcleo de aseos "incrementándolo con un nuevo espacio húmedo en el testero norte que dé servicio a cada una de las plantas".

El objetivo de esta actuación es "poder hacer accesibles" todos los espacios de un edificio en cuya estructura no se prevé intervenir. En el exterior sí habrá que construir "un núcleo de escalera exterior de emergencia".

El ascensor se mantendrá "para adaptar el edificio a las condiciones exigibles actualmente en los



El nuevo colegio, al que el Ministerio debe dotar de personal, no abrirá sus puertas como muy pronto hasta Navidad.

Cinco meses para hacer la obra con hasta un millón

La Ciudad prevé invertir un máximo de un millón de euros en la reforma de la antigua Facultad de El Morro, concurso al que las empresas interesadas podrán presentar sus propuestas hasta el próximo mes de marzo con el del precio más bajo como único criterio de elección a tener en cuenta. Si, como es previsible, se formulan presupuestos en baja temeraria, el inicio de las obras podría retrasarse hasta cerca del verano. A partir de ahí habrá que contar cinco meses, que el plazo de ejecución de los trabajos estipulado, con lo que es improbable que el colegio pueda estar operativo antes de Navidad o en septiembre de 2016.

aspectos de seguridad de incendios y accesibilidad". Además, con el fin de cumplir con los recorridos de evacuación necesarios se propone "sectorizar el edificio en dos zonas creando un vestíbulo de independencia entre ambas".

Las actuaciones en las plantas primera y segunda se limitará a la

En la parte exterior se construirá una escalera de emergencias

demolición de tabiques, carpinterías interiores y alicatados. La adjudicataria también quedará obligada a renovar íntegramente las instalaciones del inmueble, tanto las eléctricas (acometidas, cuadros generales, parciales y líneas) como las de voz y datos.

El suministro de agua y la eva-

cucción de "aguas residuales" se ejecutará para todo el edificio" y se proyectan falsos techos registrables en pasillos y aulas "sobre los que discurrirán las distintas canalizaciones".

Garantía, dos años

Como "obras auxiliares" se prevé la ejecución de una línea eléctrica de entrada y salida "que conecte el edificio con el centro de transformación existente en la calle Juan de Juanes".

El plazo de garantía de la obra será de dos años, periodo durante el que el contratista estará comprometido a "corregir lo defecto observados, eliminar las obras rechazadas y reparar, en su caso, las averías que se produzcan, todo ello por su cuenta y sin derecho a indemnización alguna, ejecutándose, en caso de resistencia, dichas obras por la Administración con cargo a la garantía".

La Biblioteca del Campus programa dos cursos para este mes

EL FARO CEUTA

La Facultad de Educación, Economía y Tecnología de la Universidad de Granada (UGR) en Ceuta abrirá el próximo lunes el plazo de inscripción en la séptima edición de su 'Taller formativo sobre recursos de información'. El plazo de matriculación permanecerá abierto hasta el jueves y las sesiones se desarrollarán entre el 23 y el 27 de febrero.

El curso, que se impartirá de forma virtual, está dirigido a los estudiantes de las titulaciones de Maestro (Educación Infantil y Primaria), Enfermería, Administración y Dirección de Empresas, Informática de Gestión y Educación Social. La inscripción en la propuesta, que estará coordinada por el profesor José María Megías, es gratuita y hay un cupo máximo de 30 plazas.

Este docente será el encargado de impartir también, a partir del día 17 y en horario vespertino, otro curso, en este caso presencial, sobre competencias informacionales para alumnos de Trabajo de Fin de Grado (TFG). Los inscritos aprenderán acceder a los principales recursos de información de la biblioteca universitaria y a utilizar las diferentes bases de datos.

Talleres sobre la Plataforma de Recursos de Apoyo a la Docencia

EL FARO CEUTA

Los docentes de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de la Universidad de Granada (UGR) de Ceuta podrán desplazarse el próximo jueves o el 20 de febrero a la ciudad andaluza para formarse en la evolución de la Plataforma de Recursos de Apoyo a la Docencia de la institución nazarí, denominada 'PRADO 2', que permite el acceso unificado a aplicaciones relacionadas con la Docencia Virtual ya consolidadas desde hace años.

El 'Taller de primeros pasos en PRADO 2 para profesores' se imparte en las instalaciones del Centro de Enseñanzas Virtuales de la Universidad de Granada (CEVUG) de 10.00 a 12.00 horas, aunque también puede accederse a él de forma telemática. La inscripción se realiza en la página web del CEVUG (<http://cevug.ugr.es>).

La UGR convoca 7 plazas de profesores ayudantes doctores a tiempo completo

EL FARO CEUTA

El Boletín Oficial de la Ciudad Autónoma de Ceuta (BOCCE) publicó ayer una resolución de la Universidad de Granada (UGR) en virtud de la cual se convocan siete plazas de Profesores Ayudantes Doctores para el Campus de Ceuta con contratos laborales a tiempo completo de 5 años de duración para los depar-

tamentos de Derecho Financiero y Tributario (1), Enfermería (2), Estadística e Investigación Operativa (1), Lenguajes y Sistemas Informáticos (1), Métodos de investigación y Diagnóstico en educación (1) y Organización de Empresas (1).

Los candidatos deben estar en posesión del título de Doctor y poseer evaluación positiva de la actividad docente y de investigación

por parte de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación o bien de la Agencia Andaluza de Evaluación. El plazo de presentación de solicitudes está fijado en diez días hábiles a partir de hoy. Todos los concursos podrán resolverse con la no adjudicación de la plaza si los aspirantes no se ajustan al perfil o actividad docente buscado.



Los contratos serán de 5 años.